

7月20日 暁の祭典 浜降祭 での海岸清掃に参加

恒例の浜降祭での海岸清掃に茅ヶ崎中央RCとして参加をいたしました。

茅ヶ崎西浜海岸での浜降祭合同祭も終わり神輿発興の頃から、茅ヶ崎中央RCのメンバーが式典本部に集まりだしました。たくさんの、神輿がそれぞれのお社にお戻りになる神輿のパレードが続きます。今年も見物客すごい人ばかりでした。朝早くから神輿を担いで西浜海岸に来たメンバーもちろんおりました。



神輿発興も一段落したころより、会場と海岸の清掃活動をメンバーで始めました。

今年も天気恵まれ快晴の中でのお祭りでした、立っただけでも汗をかくほどですが、参加者全員軍手をはめて、燃えるごみ、燃えないごみ用の二袋のごみ袋を持ち、会場・海岸に散って行きました。以前とは違いごみを捨てて行かれる方も減り、長年の啓蒙活動の結果が出ているようです。ただ、このところの天候のためでしょうか、ペットボトルなどの漂着ゴミはかなり見受けられました。

三十分の海岸清掃を終えて本部に戻ってきた会員は、汗だくで袋一杯のごみを拾ってきてくれました。

この後、海の家浜磯さんで例会を行い、その後慰労会となりました。



加藤会長と神尾幹事



パール缶は漂着ごみでしょうか？

